

Carolina Tohá declara ante fiscal Armendáriz en investigación contra Monsalve

El Ciudadano · 30 de octubre de 2024

"La declaración voluntaria de la ministra está en línea con el compromiso del Gobierno del Presidente Gabriel Boric de colaborar con la investigación para el total esclarecimiento de este caso", destacaron desde La Moneda.



Durante la tarde de este miércoles, la ministra del Interior, Carolina Tohá, ofreció una declaración voluntaria en calidad de testigo en el denominado «Caso Monsalve».

La secretaria de Estado declaró ante el fiscal regional Metropolitano Centro Norte, Xavier Armendáriz, en el marco de la investigación contra el exsubsecretario del Interior por presuntos delitos de violación, abuso sexual e infracciones a la Ley de Inteligencia.

Desde el Gobierno señalaron que esta acción va en línea con el compromiso de colaborar con la indagatoria para el esclarecimiento de los hechos.

«El Ministerio del Interior y Seguridad Pública informa que la ministra Carolina Tohá declaró la tarde de este miércoles, de manera voluntaria y en calidad de testigo, ante el fiscal regional metropolitano Centro

Norte, Xavier Armendáriz, en el marco de la investigación contra el ex subsecretario Manuel Monsalve», informaron desde La Moneda.

«La declaración voluntaria de la ministra está en línea con el compromiso del Gobierno del Presidente Gabriel Boric de colaborar con la investigación para el total esclarecimiento de este caso», añadieron.

Cabe señalar que esta diligencia se produjo luego de ayer martes, tanto el Presidente [Gabriel Boric](#), como el subsecretario del Interior, Luis Cordero, prestaran declaraciones ante el fiscal Armendáriz en calidad de testigos.

Carolina Tohá defiende gestión del Gobierno por Caso Monsalve

El pasado 17 de octubre, Manuel Monsalve renunció a su cargo de subsecretario del Interior luego de que se hicieran públicas las investigaciones en su contra, tras la denuncia por violación y abuso sexual presentada por una asesora.

Según la denunciante, el incidente ocurrió el 22 de septiembre en un hotel en Santiago, después de una cena en la que ambos habrían consumido alcohol. La acusación incluye además posibles manipulaciones de pruebas y una infracción a la ley de inteligencia.

La revelación de la denuncia por violación contra Monsalve ha generado críticas contra la gestión del Gobierno para afrontar esta crisis.

Varios actores políticos, tanto de la oposición, como de sectores oficialistas, han manifestado que les hubiese gustado una acción más rápida frente a la situación, en especial por parte del presidente Gabriel Boric y la ministra del Interior, Carolina Tohá.

Durante una sesión especial realizada ayer martes en la Cámara de Diputados, la secretaria de Estado manifestó sentirse “impresionada y desconcertada” al conocer los hechos que están bajo investigación.

En su alocución ante los parlamentarios, Tohá señaló que muchas de las reacciones ante el caso se deben a un “auténtico shock e ira” por las acusaciones contra una persona en quien se había confiado.

Asimismo, admitió la dificultad de manejar la situación, destacando la falta de certeza sobre la veracidad de las publicaciones en los medios.

Sin embargo, enfatizó que el Gobierno nunca subestimó la gravedad de las acusaciones y que se actuó de inmediato.

“Nunca el Gobierno subestimó la gravedad de estas acusaciones, ni por un momento, al contrario, dada la gravedad que tenían se informaron de inmediato al más alto nivel y se convocó en el acto a Monsalve en esa primera reunión”, precisó, citada por [CNN Chile](#).

Subrayó que la salida de Monsalve de la Subsecretaría del Interior se formalizó al día siguiente de las primeras denuncias y que actualmente enfrenta la justicia sin protección alguna por parte del Gobierno.

Fuente: [El Ciudadano](#)